

SUGERENCIAS DE SEGURIDAD PARA HALLOWEEN



Los disfraces deben ser de color claro y resistentes al fuego, con rayas reflectantes para que los niños se vean más fácilmente por la noche. (¡Recuerden poner cinta reflectante en bicicletas, patinetas y escobas!)



Explíqueles a los niños que primero pidan dulces solamente de un lado de la calle y después del otro lado, y que lo mejor es cruzar la calle solamente en las intersecciones o cruces peatonales.



Los niños deben aceptar golosinas solo en la puerta y no deben entrar en las casas o subirse a los coches de extraños.



Recuérdelos a los niños que miren hacia ambos lados antes de cruzar la calle para asegurarse de que no haya coches, camiones y escobas volando bajo.



Los niños que salgan a pedir dulces deberán hacerlo en grupos de cuatro o cinco. Los niños más pequeños deben ir acompañados de un adulto.



Pídales a sus hijos que planeen su ruta y la compartan con usted y la familia.



El adulto o los niños deberán llevar una linterna para ver mejor.



Recuérdelos a los niños que caminen o se desplacen a tono con sus disfraces pero en la banqueta y no en la calle.



Recuérdelos a los niños que se mantengan alejados de fogatas y velas. (Los disfraces pueden ser extremadamente combustibles.)